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会 長 挨 拶 第51期会⻑ 松本晃⼀

９⽉になっても、暑い⽇が続いていましたが、半ばを過ぎ、少しずつ秋の気配を感
じるようになりました。そろそろ夏の疲れが出るころです。皆様、体調に気を付け
てください。
今期も２か⽉が過ぎ、会⻑としても少し落ち着いてきましたが、出席しなければな
らない⾏事が増えまだまだ忙しい毎⽇に追われているようです。
今⽉は、今期最初の献⾎活動や、アネラ⾳楽祭等、労⼒アクティビティが⾏われま
す。メンバーの皆様⽅には、できるだけご参加をいただき、ご協⼒いただけますよ
うお願いいたします。

理 事 会 報 告
第3回定例理事会 2019年9⽉12⽇開催 東天紅  18:30〜19:40
    出席者：松本 団 ⼭﨑 ⼭腰 ⾕垣 吉⽥ 和氣 ⼩⽐賀 薮⽥ 樫⽊ ⼤島（敬称略）
    オブザーバー 堀⼝ 安⽥（吉原委員⻑代理）
    構成員13名中11名出席により理事会は成⽴  ⽋席：Ｌ菱⽥ Ｌ吉原
議  案：
 ① ⼦ども⾷堂への⽀援 5万円を事業費より拠出する ・・・・・・・・・・・承認
 ② クラブアクティビティ⽤ブルゾン作成        ・・・・・・・・・・・保留
     次回以降に審議を継続する
 ③ キャンペーン100に会員⼀⼈あたり$100の拠出   ・・・・・・・・・・・承認
     クラブ事業費より拠出して速やかに寄付をする
 ④ 兵庫警察署柔道教室こだま会⽀援          ・・・・・・・・・・・承認
     クラブ事業費より5万円を拠出する 別に記念品代も考慮される
 ⑤ 神⼾須磨LC合同例会開催⽇            ・・・・・・・・・・・保留
     ⽇程は来年2⽉もしくは3⽉で神⼾須磨LCと再協議とする
報告事項：
 ① 8⽉度会計報告
 ② 舞鶴LC提携20周年合同例会
 ③ OSEALフォーラム広島⽇程

例 会 報 告

第1219回例会 2019年8⽉22⽇開催  第1220回例会 2019年9⽉5⽇開催
 ANAクラウンプラザホテル神⼾ リンデンの間   神⼾ポートピアホテル ⼤輪⽥の間
 出席率 85.7% 出席者 22名 メークアップ 0名         出席率 80.9% 出席者 20名 メークアップ 1名
 ドネーション 19,000円 ファイン4,520円             ドネーション・ファイン なし 
  ＝例会内容＝                  ＝例会内容＝
   ○新会員⼊会式（⽊⽥博美様）          ○ガバナー公式訪問例会
   ○前期アワード披露 会員増強優秀賞         （1R・2Z 11クラブ合同例会）
            公式訪問の様⼦は https://kobeminato-lc.jimdo.com/ フォトギャラリーで
   
   

今 後 の 予 定
10⽉  3⽇ 第1222回例会  場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
10⽉10⽇ 10⽉度定例理事会 場所 事務局
10⽉17⽇ 第1223回例会 場所 ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ神⼾
11⽉  7⽇ 第1224回例会   場所 ｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ広島
          OSEALフォーラム地区晩餐会 移動例会

メンバーバトン
「私が所属する神戸みなとライオンズクラブ」  
  幹事・ブログラムコーディネーター
   ライオン・テーマ      吉⽥ 寛

2019年９⽉ 第３号

会長テーマ

例会と理事会の情報をKOBE MINATO TIMESが毎⽉⼀回（第2例会）お知らせします。

新会員紹介

次号は
Ｌ和氣の予定です
お楽しみに♬

8⽉22⽇に⼊会したL⽊⽥博美の紹介です。

吉川ロイヤルゴルフクラブの副⽀配⼈として勤められています。
趣味は⾞とギターです。1971年（昭和46年）8⽉5⽇⽣まれの48歳。
奥様みか⼦さまとご⻑男伊⾵くん（いぶきくん2歳）の三⼈家族です。
所属委員会は、計画・会員交流委員会（吉原委員⻑）となりました。
今後ゴルフ同好会（団部会⻑）にも⼊ってもらい、私達のゴルフの腕
も上達したいと思います。みなさんよろしくお願いします！

スポンサー：
 Ｌ団 英男
サブスポンサー：
 L松本 晃⼀

夏期ＹＣＥ派遣報告
8⽉5⽇から25⽇まで⼤⽥愛璃さんが台湾 ⾼雄市に夏期ＹＣＥ派遣⽣
として参加しました。次の例会で報告会の予定です。お楽しみに。

在籍されているメンバーの皆さんは「神⼾みなとライオンズクラブ」をどのように思っていますか？

前年度に堀⼝ガバナーより指名を受け地区幹事を経験させて頂き地区内の全てのクラブを⾒る機会がありま
したが、それを通じて個⼈的に感じた事は地区内でも5指に⼊るくらいの素晴らしいクラブではないのかな
って感じた事です。地区の⾏事にもメンバーは積極的に参加し、地区出向者もクラブ活動に重点を置きつつ
地区の活動に励み、アクティビティも活発に⾏いまた、出席率も良く男⼥の⽐率も良くスーパーライオンも
居ません。

在籍しているとなかなか気づかない当たり前のことが実はそれが物凄いことだと再確認できました。皆さん
もそう思っているのではないですか？特にここ3年以内に⼊会されたメンバーが皆さん素晴らしいことが誇ら
しいです。

クラブを思い何事にも積極的に参加し、頼まれれば「はい 喜んでさせて頂きます。」「好きでライオンズ
をしていますから・・・」的な感じでどんな役などもこなしてくれています。

頼もしいメンバーが増えています。これからも会員増強をして頑張っていきましょう。

私は次期からは裏⽅に回り、クラブのお⼿伝いが出来ればと思っています。

    （それを簡単に許してくれないのが、神⼾みなとＬＣのいいところですネ（笑） by編集部）

左 キャビネット会議を進⾏するＬ吉⽥

中 堀⼝ガバナーから⼀年の功績に対し
  て表彰状が贈呈されました

右 中の良いご夫婦です

前回のＬ⼭﨑よりバトンが渡されました


